

Mr et Mme MICHON Yves
44, rue du Maréchal Vauban 44
06300 NICE

Nous sommes des usagers habituels et fidèles du TGV Nice-Paris et retour. En toute objectivité il faut admettre que le tronçon Nice, Aix n'est pas confortable et adapté.

Ce tronçon doit être réservé aux liaisons Régionales. Les démographes prévoient une France de 75 millions d'habitants en 2050. Avec même une marge d'erreurs conséquente il serait étonnant que le littoral méditerranéen et son arrière pays ne soient pas concernés par cet accroissement démographique.
La LGV Nice-Aix en Provence doit être la plus courte possible.(nous insistons)

Cette LGV doit pouvoir desservir l'agglomération toulonnaise. Pour desservir Marseille Intra muros il suffit de prolonger de quelques km la LGV en service actuellement.

Pour l'intégration dans le ou les sites le tronçon en service est un model. Il s'agit de faire confiance aux techniciens et spécialistes, tout en restant vigilant. L'écologie est la science des rapports de l'homme avec la nature. Aujourd'hui l'homme est bien impliqué et cela malgré les excès partisans.

Nous ne sommes pas des adeptes des assemblées participatives publiques. Il apparaît que la démocratie participative tourne à l'invective et aux quolibets. Pour preuve voir l'extension du port de Nice sur un projet raisonnable et bien intégré dans le site.